

'Abeille de la Nouvelle-Orléans
NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO. Limited
PUBLISHERS.
Phone Main 3487
Bureaux: 520 rue Conti, entre Décalur et LUMIÈRES.

'PREPAREDNESS.'
Mobilisation de la réserve navale et du bataillon Washington Artillery. — Enrôlement de dames.
La réserve navale louisianaise et l'Artillerie Washington, ont été mobilisées hier au Parc de Ville et à la réserve navale de l'arsenal rue Camp, et se préparent à faire un service actif de patrouille le long des rives Est et Ouest du fleuve, de la paroisse d'Orléans. Les deux corps seront sous le commandement du capitaine Rowbotham, des réserves navales, et le major Owen, de l'Artillerie Washington. Ces soldats surveilleront les rives au feu nuit et jour.

CONCERT SACRÉ.
Des Chevaliers de Colomb, au bénéfice de l'Asile St. Vincent.
Ce soir aura lieu le concert sous les auspices des Chevaliers de Colomb, à leur local, rue Carondelet, au bénéfice de l'Asile St. Vincent, une des institutions les plus méritantes de la générosité publique, car dans cet asile sont hospitalisés des pauvres petits bébés, enfants trouvés ou abandonnés de leurs parents.
Un programme excellent et varié sera offert. Le comité des dames s'entretenant à l'Asile, parmi lesquelles Mmes George Dendry, A. Schreiber, Walter Flower, Abe Brittin, Walter Stauffer, et autres prient notamment les personnes charitables de se rendre en foule au concert de ce soir afin de contribuer au fonds de secours dont les petits orphelins ont tellement besoin.

FIANÇAILLES EN DANGER.
Le futur accusé de filouterie par sa fiancée.
Bradley Brown, voyageur de commerce, a été arrêté hier sous l'inculpation de s'être emparé de bijoux évalués à plus de cent dollars appartenant à Mlle Frances Teeny, de Birmingham, Ala. Mlle Teeny était venue à la Nouvelle-Orléans, et descendue à la pension, 1318, rue Short, où Brown demeurait également. Mlle Teeny prétend être venue à la Nouvelle-Orléans pour épouser Brown, mais ce dernier nie ce fait, et déclara qu'il avait fait don de ces bijoux à Mlle Teeny, et n'avait repris que ce qui lui appartenait. Mlle Teeny nie cette déclaration en annonçant que Brown lui aurait enlevé pour une centaine de dollars de bijoux qui lui appartenait personnellement.

NOUVELLES DE LA LOUISIANE.
Napoléonville, 28 mars. — Gustavo Clément, âgé de 50 ans, employé à la Napoléon Cypress Company, près de cette ville, a été accidentellement tué par la chute d'un tronc d'arbre. Son corps a été transporté à Labadieville, où ses funérailles ont eu lieu. M. Clément laisse une épouse et deux filles.
Hammond, 28 mars. — William Saunders, qui il y a deux semaines perdait sa petite fille âgée de six ans, lorsqu'elle fut brûlée à mort dans un accident, vient lui-même d'être victime d'un accident. En travaillant au déblaiement d'une terre boisée, M. Saunders eut le bras gauche sectionné par l'explosion prématurée d'une charge de dynamite, et souffrit de multiples contusions.
Nouvelle Ibérie, 28 mars. — Le défilé des "Woodmen of the World," qui a eu lieu aujourd'hui, a été très attrayant, plus de mille membres de l'ordre y ont pris part. Les "Woodmen" tiennent une assemblée annuelle, et se rendent en session pendant plusieurs jours.
Bâton Rouge, 28 mars. — En maniant hier un revolver, Mme Mary E. Jackson, épouse d'un fermier demeurant près de notre ville, se loger une balle au cœur, et expira instantanément. Comme Mme Jackson, était souffrante depuis quelque temps, et aurait essayé de se tuer il y a quelques mois, on croit qu'elle s'est suicidée. La malheureuse laisse son époux et six enfants.
M. William McCausland, banquier de Bâton Rouge, qui avait disparu de Mobile, Ala., et qu'on avait cru être victime d'un accident mortel en chassant dans les marécages, a été retrouvé à Seattle, en parfaite santé.

Rétabli
Theford's Black Draught
et à ma grande surprise je suis devenu mieux, et aujourd'hui suis aussi bien qu'aucun homme. Theford's Black Draught est un bon cathartique, c'est un remède végétal pour le foie qui a corrigé les irrégularités du foie, de l'estomac et des intestins pendant plus de 70 ans. Achetez un paquet aujourd'hui. Insistez à ce qu'on vous donne le véritable de Theford. E-70.

Bureau de l'Etat Civil
Naissances.
Mme Guiseppi Accorda, une fille, 2900 Philip.
Mme George Belson, un garçon, 813 Ste. Marie.
Mme John Fay, une fille, 3314 Dauphine.
Mme Dennis Perkins, un garçon, Hôpital de la Charité.
Mme Robert Pulley, un garçon, 2423 Dumaine.
Mme George Stewart, un garçon, Hôpital de la Charité.
Mariages.
Norris Heard et Mlle Minnie Waldrop.
James Gasser et Mlle Ruth Be.
Herbert Thomas et Mlle Louise Prime.
Décès.
Thomas Chapaton, 49 ans, 1402 Magazine.
Mme Pauline Lafaye, 58 ans, Infirmerie Touro.
Joseph Laughwith.
Kathryn McGuire, 26 ans.
Mme John Morales, 24 ans, Hôpital de la Charité.
Mme George Peyronnin, 37 ans, 3133 Banks.
William Jorda, 16 ans, 418 Sud Pierre.
Mlle Guidry, 14 ans, Hôpital de la Charité.
Une affaire de voles de fait.
James Thom, de West End, inculpé d'avoir assailli et frappé William Weinacker, membre de la Ligue des Citoyens, a comparu hier devant la Première Cour Criminelle de Cité, et son cautionnement a été fixé à 500 dollars, pour répondre de sa comparution devant la cour criminelle de district.

Le Tribunal
COUR CIVILE DE DISTRICT.
Nouveaux procès.
Utlery Paint Co., Inc., vs. M. Wohlert, réclamation, \$275.18; Mme Edna Moody, épouse de Samuel Jerry, vs. Mme J. A. Poche, dommages, \$1,900; Louise Maxwell vs. Charles Peterson, son épouse, divorce; Charles E. Wermuth vs. William D. Moore, réclamation, \$324.42; William A. Cummings vs. Loreta Davis, son épouse, séparation de corps et de biens; Lillian Cuber, mineur, vs. American Can Co., dommages, \$7,000; Thomas W. Carey vs. Louis Christianson, réclamation, \$360.50.
Successions.
Les successions suivantes ont été ouvertes mercredi:
Mme Alice Beatrice de Courcier, veuve de Gaetano Cazetta, Salvatore Reso, Mme Anna Vaccaro, veuve de Francesco Picone, Elizabeth Maxwell, épouse de Joseph H. Wirth.
Visite de miliciens.
Le trente-troisième régiment de Michigan, qui avait fait un service de plusieurs mois à la frontière mexicaine, a passé hier à la Nouvelle-Orléans, à destination de Detroit. Le régiment est sous le commandement du colonel John Boucher. Après avoir passé quelques heures en ville, les soldats ont pris un train du chemin de fer Louisville et Nashville.

CAPTURE IMPORTANTE.
Espion teuton emprisonné à Long Beach, Miss.
Dépêche Spéciale à l'Abbeille.
Gulfport, Miss., 28 mars. — Un pirate, se donnant le nom d'épave de Charles Richard Constantin Herckenrath Bondam, a été appréhendé ce matin à Long Beach, Miss., pendant qu'il prenait des photographies et relevait des plans de la côte du golfe entre Passe Christiane et Gulfport.
La police a trouvé sur la malle et le porte-manteau du prisonnier, dans une chambre d'hôtel à Biloxi, des étiquettes inscrites de son nom volumineux et de l'indication qu'il avait pris passage à bord d'un paquebot de la compagnie hollandaise, à Amsterdam, à destination de New York.
Heer Bondam ne énergiquement être sujet du Kaiser. Il prétend être hollandais et "grand ami des alliés"; mais la police de Long Beach n'en croit pas un mot.
Incendie au Mayer Hôtel.
Dépêche Spéciale à l'Abbeille.
Bâton Rouge, 28 mars. — Le feu, ce matin à considérablement endommagé l'hôtel Mayer. Tout l'arrière de la bâtisse a été consumé.

EXAMEN DE CONSCIENCE.
Suite de la 1ère page.
2me — Je copie dans ma profession de foi aux électeurs de l'arrondissement de Fougères, aux élections législatives du 26 avril 1914, les parties ayant trait à la question que vous étudiez:
"Telte est dans ses grandes lignes l'œuvre sociale à laquelle j'ai tenu à coopérer activement. Une crise menaçante, indépendante de notre volonté l'a contrariée.
"En 1905, le Gouvernement avait cru pouvoir prendre l'initiative de réduire le service militaire à deux ans. Nous nous y étions associés avec joie. C'était, croyait-on, un gage de paix donné aux puissances étrangères, une invitation au désarmement partiel; mais contrairement à cette attente, jamais la fureur des armements ne s'est déchaînée contre nous avec plus de violence, ni dans un esprit plus provocateur; si bien qu'en présence des forces qui allaient être doublées des nôtres, sur la frontière de l'Est le Gouvernement de la République a dû provoquer d'urgence le retour au service de la loi de Trois Ans avec incorporation de tous les hommes susceptibles de porter les armes.
"Sans doute, il n'est pas de sacrifice plus lourd qui puisse être imposé à une nation. Nous ne l'avons consenti que par devoir envers nous-mêmes, sous le coup d'un péril immédiat, pour sauvegarder l'indépendance et la paix du pays. C'est avec émotion et fierté, mes chers concitoyens, que nous avons dû répondre à l'appel de la Patrie dans un esprit de vaillance, qui a, sachez-le, forcé l'admiration du monde entier et contraint vos adversaires au respect. Citoyens, l'heure est grave. Les nations qui nous entourent croissent avec une rapidité fébrile en hommes, en production, en valeur. La France ne peut demeurer stationnaire sans décroître. Forte de ses enfants, fière de leur vaillance, elle se doit de rester à la tête du mouvement qui guide les peuples vers un idéal meilleur de justice et de fraternité.
"Vous debout pour y marcher!"
LEFAS,
Député d'Ille-et-Vilaine.
Enfant grièvement blessé.
Joseph Loicano, 11 ans, 1545 Camp, s'accrochait à un tramway de la rue Magazine, hier après midi à 4 heures, rue Camp, entre Robin et Race, et pendant l'équilibre roula sur la voie, et eut la jambe droite sectionnée sous une roue. L'enfant fut transporté à l'hôpital dans un état critique.

LA GUERRE EN EUROPE.
Suite de la 1ère page.
L'offensive projetée contre la Russie est ajournée pour cause de difficultés topographiques, les fontes de neiges ayant commencé.
Les troupes allemandes ont enlevé d'assaut une importante position russe au sud de la vallée d'Uzu.
Les Russes ont été dispersés quand ils tentèrent un assaut de nos ouvrages près de Magyros.
Dépêche Spéciale à l'Abbeille.
Londres, 28 mars. — Une explosion dont la cause est inconnue a eu lieu hier dans l'hôtel de ville de Bapaume, ensevelissant plusieurs personnes sous les débris. Parmi les victimes se trouvent MM. Raoul Briquet et Albert Tailhanier, députés de l'arrondissement d'Arras qui s'occupaient d'ouvrages de secours.
Dépêche Spéciale à l'Abbeille.
Londres, 28 mars. — Le gouvernement se propose d'user de représailles pour les torpillages de navires-hôpitaux par des sous-marins allemands. Il s'agit de placer à bord des navires-hôpitaux un certain nombre d'officiers allemands prisonniers de haut rang qui seront envoyés ad patres si les pirates boches attaquent et coulent ces bâtiments.
Nègre et chinois accusés de vente de morphine.
Le nègre Walter George, accusé d'avoir vendu de la morphine, a comparu hier devant le commissaire Brown, des Etats-Unis, et n'ayant pu fournir un cautionnement de 500 dollars, a été incarcéré à la prison de paroisse. Hom Wong, chinois, inculpé d'avoir eu en sa possession de la morphine, aura à comparaitre aujourd'hui devant la Cour Fédérale de District.

PLANS ACHEVES DE LA DEFENSE NATIONALE.
Suite de la 1ère page.
Dépêche Spéciale à l'Abbeille.
Corpus Christi, Texas, 28 mars. — Deux mexicains, agents du président Carranza sont arrivés ici ce matin chargés de plus d'un million de dollars en or. Ils se rendent à une des villes de l'intérieur du Texas. Le but de leur mission est tenu secret.
Pour un faux chèque.
Ed. M. Dana, alias Ed. Dean, etc., a été arrêté hier au coin des rues Carondelet et Canal, comme suspect. Dana est inculpé d'avoir émis un faux chèque de 350 dollars et de l'avoir négocié à Lynn, Mass. Dana avait été appréhendé à St. Augustine, Floride et emprisonné, mais s'était évadé de prison.
KOLB
Tous les soirs après 10-30 dans le Salon à Thé et la grande Salle à Manger.
Mlle MARGUERITE et FRANK GILL, dans Des Danses Classiques du Continent.
TULANE Ce soir à 8-15 Toute la semaine
OTIS SKINNER dans "Mister Antonio" La semaine prochaine "INTOLERANCE"

FEUILLETON DE L'ABEILLE DE LA NOUVELLE-ORLÉANS.
Commencé le 11 février.
LOIN DES AUTRES
Par TANCREDE MARTEL
— Demain, Je vais passer la fin de ma journée avec "La Princesse de Clèves".
Elle se retrouvait dans ce livre exquis, et comme tel incompréhensible aux autres vulgaires, sous les traits de madame de Clèves; Julien lui faisait un peu l'effet d'un M. de Nemours en veston, mais avec plus de dons naturels et de délicatesse dans ses hommages. Elle relut encore, puis se plongea dans "Les Fiancés" de Manzoni, "Les Républiques italiennes" de Sismondi, "Histoire de Florence" de Machiavel, — Julien voulant qu'elle eût des clartés de tout.
Le lendemain le sculpteur employa sa matinée à dessiner l'allégorie qui devait servir de point de départ à la statuette. Vers cinq heures tous deux s'habillèrent pour monter à Fiesole. Mme de Châteaugay inaugura ce soir-là une délicieuse jaquette Louis XV en velours vert pâle et boutons de vieil argent ciselés... Mgr Flabanico les at-

tendait avec impatience, et commençait par leur faire visiter son palais. Une très belle copie de la fresque du "Paradis", attribuée à Giotto, décorait le cabinet de travail du prélat.
— "Ecco l'altissimo poeta!" s'écria-t-elle en montrant la rouge capuche de Dante. Et voici, sur le mur opposé, Virgile.
Il y a dans la chapelle de Saint-Jacques un beau "Couronnement de la Vierge", par Lorenzo di Bicci. La chambre de l'évêque, modestement meublée d'un lit de cuivre sans rideaux et de quelques sièges, avait aussi son joyau: un Christ en marbre attribué à Buonarroti. Mais la comtesse s'efforça de trouver là, dans un coin noyé d'ombre, deux sabres et des pistolets formant panoplie.
A sept heures, on se mit à table. Un jeune prêtre en bas violets, le secrétaire du prélat, dans les traits duquel l'artiste reconnut tout de suite le type vénitien, y occupait sa place accoutumée, en face de Julien. Il y a sans doute celle dite d'honneur avait été attribuée à la comtesse. Le dîner fut des plus simples; un potage au parmesan, des rougets de la Méditerranée, des côtelettes à la milanaise, des brocoli en salade, mais tout cela délicieusement accommodé et arrosé d'excellent rosalio. Dona Giulia, la gouvernante, n'avait pas manqué de faire venir de l'Aurora une corbeille de saucissons pasticcis à l'intention de "la signora Parigina". La cave épiscopale fournissait un flacon de champagne moussoux. On servit aussi des pêches et des figues, et il se trouva que le zambajone préparé ce soir-là par la gouvernante n'avait jamais, au dire de l'évêque, autant approché de la perfection.
Le café pris, Monseigneur regarda l'heure à une très grande, vieille horloge? cadeau de la reine Marguerite, puis se tourna vers son secrétaire:
— "Buona notte, caro mio", dit-il en avançant sa belle main, que le jeune homme baisa filialement.
Le secrétaire venait d'entendre les paroles sacramentelles par lesquelles le prélat le congédiait chaque soir. Il fit un profond et très mondain salut aux distingués convives. Son enchantement avait duré deux heures, et il n'était pas accoutumé à pareille bonne fortune.
— C'est un charmant jeune homme, Monseigneur, dit Julien, quand les bas violets eurent disparu.
— Il est allié aux Martinengo de Brescia, répondit le prélat, les Martinengo de terre ferme, et trois fois docteur avec cela: en théologie, droit canon et droit romain... Mais je n'aime pas beaucoup que mes jeunes prêtres regardent trop longtemps de si belles personnes que Mme la comtesse, ajouta-t-il avec une pointe de galanterie. Je connais don Ottavio Baldi sur le bout du doigt, et je sais combien sa vocation est sincère. J'attends qu'il ait quatre ans de prêtrise pour lui donner l'archidiaconat de San Domenico; quand les infirmités arriveront, je le récla-

merai pour mon coadjuteur, ce qui fera rire jaune Caporali, mon grand-vicaire...
Mme de Châteaugay, radieuse sans coquetterie, délaçant de beauté, joyeuse de vivre, était trop femme pour rester insensible aux compliments de son hôte. Elle crut un instant que le coup de baguette d'une fée venait subitement de la transporter dans l'atmosphère la plus favorable de son épanouissement. Elle avait tant aimé le monde! Ce qu'elle en retrouvait chez ces deux hommes — le prêtre et l'aristocrate — de manières si simples et aisées, de culture si rare, lui parut d'une qualité infiniment supérieure à tout ce qu'elle connut jadis.
Elle gardait toujours à portée de sa main son panier et son crayon. Aussi répondit-elle comme il convenait aux flatteurs propos quelle venait d'entendre.
Madame votre amour est pleine d'esprit! dit le vieillard à Julien après avoir lu le nerveux et fringant crayonnage de Valentine... Quel malheur qu'une aussi charmante femme soit privée de la parole! Mais vous avez un ami de plus, madame la comtesse, et l'on prie ici tous les jours à votre intention.
Tout en parlant, il posa sa main sur le timbre.
— Nous allons faire une petite débauche en votre honneur, chère comtesse.
Le vieux maître d'hôtel reparut.
— "Giovanni, il mio maraschino dit-

Zara e tutta quanti", dit l'évêque.
Deux minutes après, le bonhomme apporta un plateau d'argent sur lequel se montrait un haut facon carcé habillé d'osier, trois verres de mousse-seline, une boîte de cigares. Il déposa le tout sur la table, bien à portée de Monseigneur, et se retira si discrètement sur la pointe du pied qu'il parut littéralement rentrer dans le mur.
— "Siamo a cavallo", dit le prélat. Nous allons boire à la santé de la comtesse.
Le marasquin était exquis.
Julien Sorbier ne s'étonna point de tant de candeur, de simplicité, d'aimable familiarité chez cet homme. Il l'avait observé en artiste et en philosophe. Dès le jour où il lui fut présenté par le Dr. Subriant, dans le grand salon de la villa de France, sous le nom assez vague de "Monsieur Julien, de Paris", le sculpteur reconnu en Monseigneur Alexandre Flabanico un homme supérieur, un de ces caractères originaux et fortement accentués, comme seules en produisent les races latines. L'évêque, évidemment, n'avait pas cessé de vivre avec le siècle. L'expérience amère de la vie s'aérait chez lui de bonne humeur, de bonté, de tolérance. Peut-être avait-il assisté à l'éroulement d'un grand rêve, car son œil pétillant de lumière semblait toujours scruter quelque misère humaine. Il était visible que, ce soir-là, la présence de la comtesse et de Julien au palais épiscopal de Fiesole récompensait d'un seul coup le vieillard de plusieurs

mois de graves et douloureuses méditations.
Cependant Mgr. Flabanico avait ouvert la boîte et invité Julien à y prendre un cigare. Lui-même employa quelques secondes à choisir le sien, qu'il alluma après un geste d'acquiescement de la comtesse. Les deux hommes se mirent à fumer, sans dissimuler de plaisir qu'ils y trouvaient.
— Ah! la débauche est complète! s'écria Son Excellence en riant d'un rire doux et discret comme le son d'une clochette d'argent. Et mon secrétaire, qui dort paisiblement là-haut, serait passablement scandalisé s'il voyait son évêque sécularisé à ce point! La faute en est à vous, mes chers amis... Le lis rouge de Toscane a un délicieux parfum. Je l'avoue, quoique un peu pastorique; mais j'ai voulu fêter à ma façon la rose de France... Vous serez, madame, une adorable Etrurie!
— Mon frère en a commencé le dessin, dit un feuillet du bloc.
— Vraiment, chère comtesse?
— "E vero", affirma-t-elle d'un coup de crayon.
C'étaient les premiers mots italiens qu'elle eût écrits, de sa vie. Julien regarda avec attendrissement son amie, et son œil lui, humide de reconnaissance. Le prélat comprit tout le tact de la Parisienne: il vit là un compliment pour sa patrie.

(A continuer.)